



El gigante de la tecnología, Google, presentó en la India su primer celular inteligente de bajo costo con el sistema operativo Android One.

El teléfono, dirigido a los millones de personas a nivel mundial que no tienen acceso a un Smartphone, tiene un precio base de \$100 dólares, y se espera que llegue a todos los países en vías de desarrollo, siendo India, el primero en venderlos.

Según Sundar Pichai, vicepresidente de aplicaciones, Android y Chrome, ambas de Google, el aparato intenta cubrir la necesidad de aquellas personas que poseen ingresos limitados y no tienen la posibilidad de gastar mucho dinero en un lujoso teléfono inteligente.

«Sólo 1.750 millones de personas en el mundo poseen un teléfono inteligente, mientras que hay 5.500 millones que no tienen acceso a este dispositivo»

“Mientras 1.750 millones de personas en el mundo ya tienen un smartphone, la gran mayoría de la población global –más de 5.000 millones– no cuentan con uno. Lo que quiere decir que gran parte de estas personas solo pueden realizar llamadas de voz, en lugar de conectarse con su familia a través de una videoconferencia, usar un sistema de mapas para encontrar el hospital más cercano o simplemente buscar en la web”, dijo Pichai, en un comunicado.

Google ya ha presentado iniciativas en el pasado para llevar el internet a todas partes del planeta. Los globos del Proyecto Loon flotan en la estratósfera, a una altura dos veces mayor que la de los aviones y los globos meteorológicos.

Actualmente Google experimenta con el proyecto Loon llevando WiFi gratis a comunidades pobres de Brasil, Nueva Zelanda y California.

Fuente: voanoticias